

**PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE Y SOCIALISTA INSTANDO AL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID A LA APROBACION DE UNA ESTRATEGIA PARA UN NUEVO MODELO DE CUIDADOS EN LA COMUNIDAD, ALINEADA CON LA ESTRATEGIA ESTATAL 2024-2030**

El pasado jueves día 13, el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 presentaba la Estrategia Estatal para un nuevo modelo de cuidados en la Comunidad 2024-2030, también denominada como Estrategia de Desinstitucionalización.

Se trata de una apuesta por transformar el sistema de apoyos y cuidados para que todas las personas, especialmente aquellas que tienen más necesidades de apoyo y cuidados y/o una situación de mayor complejidad, puedan desarrollar sus proyectos de vida elegidos en la comunidad, en igualdad de condiciones que las demás personas, y no se vean obligadas a vivir con arreglo a un sistema de vida específico.

Esta estrategia se dirige fundamentalmente a las personas con necesidades de apoyo y cuidados, sobre todo personas con discapacidad, personas mayores en situación de dependencia, niños, niñas, adolescentes en el sistema de protección, y jóvenes que han pasado por el mismo y a las personas sin hogar.

También está pensada para apoyar a las familias de estas personas, así como a las trabajadoras y trabajadores del sector de los cuidados y apoyos y de las personas que cuidan. Los objetivos y líneas de actuación aquí contenidas también son de utilidad para otros grupos de población que necesitan apoyos en su vida diaria, o en circunstancias concretas, y que los reciben en instituciones (personas con problemas de salud mental, mujeres víctimas de violencia de género, mujeres, niños y niñas víctimas de violencias sexuales, personas demandantes de protección internacional, etc.).

Esta estrategia, no solo es el fruto de la visión de un grupo de expertos, se trata de una estrategia participada por la de la Administración General del Estado, entidades locales, organizaciones del tercer sector, personas expertas a nivel nacional e internacional y ciudadanía en general; los cuales han prestado especial atención a la participación y opinión de las personas afectadas, que integran el consejo asesor.

De manera resumida, se trata de un cambio de modelo de atención a todos estos colectivos, dejando atrás el modelo asistencialista propio de finales del siglo XX y pasando a un modelo de atención en la comunidad, implantado ya en muchos países y recogido en las convenciones internacionales, a las que España se ha adherido como es el caso de la Convención de los derechos de las personas con discapacidad de la ONU.

Por todo lo anteriormente expuesto, los Grupos Municipales Más Madrid Compromiso con Getafe y Socialista proponemos al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

**PRIMERO.-** Instar a la Comunidad de Madrid a la elaboración de una Estrategia autonómica para un nuevo modelo de cuidados en la comunidad, alineada con la Estrategia Estatal, que permita que los y las madrileñas, y los y las getafenses podamos beneficiarnos de este nuevo modelo de cuidados a la mayor brevedad.



**SEGUNDO.-** Dar traslado de estos acuerdos a la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid y a los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid.

En Getafe, a 16 de junio de 2024

ANA ISABEL GONZÁLEZ MARISCAL

MARIA TERESA MELLADO SUELA

PORTAVOZ ADJUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL  
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL  
SOCIALISTA